



Communiqué de presse

Black Friday pour les urgences de l'hôpital de Draguignan.

Le syndicat CGT de l'hôpital de Draguignan , l'union des syndicats départemental CGT de la santé et de l'Action sociale, les structures territoriales de la CGT UL et l'UD du Var CGT appellent à un rassemblement vendredi 29 octobre à 20h devant le CHD.

Le couperet est tombé , les urgences fermeront en partie à compter de vendredi 20H30.

En effet, un manque criant de médecins ne permet plus de pouvoir accueillir les patients en sécurité, et de préserver la santé des agents médicaux et paramédicaux des urgences. Cette situation n'est pas nouvelle, et la CGT la dénonce depuis des années.

La CGT s'interroge sur les volontés politiques réelles de recruter des médecins, de garder les urgences ouvertes, et de ne fermer que provisoirement les urgences de Draguignan.

L'appel de la CGT est également à destination de la population de l'aire dracénoise, qui doit se mobiliser pour garder les urgences ouvertes.

Le pacte territoire santé avec son engagement n°4 : était d'assurer l'accès aux soins urgents en moins de 30 minutes, là nous en sommes loin.

Cette fermeture ne peut être que temporaire, l'ARS, et le gouvernement doivent trouver des solutions pour rendre attractif l'hôpital public pour tous les personnels médecins et paramédicaux.

Contacts Presse

Patricia Duthe 06 86 15 74 94

Isabelle Godard 06 77 83 77 96